
COMO SE PREPARO 
ABARREDA 
PARA SUCEDER 
A BONO 
José Bono, presidente de la Junta, opina que las próximas elecciones generales tendrán 
lugar a finales de este año. Miembros de su Gobierno como José María Barreda o José 
Luis Ros piensan en la posibilidad de ser diputados nacionales. El cargo, sin embargo, 
es incompatible con el de consejero por ello Bono tiene en mente un cambio en su 
gobierno. Si Barreda finalmente opta por ser diputados se rompería una estrategia 
política que lleva varios meses elaborándose. 

C
uando el Gobierno 
Regional, en plena 
campaña electoral, 
anunciaba el inicio de 
un expediente para 

declarar la finca de Cabañe
ro parque natural, alguno 
miembro del gabinete consi
deraban que José Bono se 
había lanzado al vacío in pa
racaidas. Una idea que el 
propio Bono dejaba que e 
extendiera. Otros sin embar
go e timaban que el presiden
le y candidato lo tenía todo 
atado y bien atado. 

La dudas estaban en el 
aire y hombres fuerte de 
aquel gobierno comenzaron 
a pen ar que la hora del re
cambio e taba próxima, al
guno e vio con capacidad 
para er la alternativa. El 
pre idente había comprome
tido su cargo en con eguir 
que no hubiera campo de ti 
ro en Cabañero y miembro 
de u gobierno pen aron en
tonces que e a batalla la te
nía perdida. El propio porta
voz gubernamental, el con e
jero Rafael Martín , al dar la 
re eña del acuerdo e curaba 
en alud y decía que no todo 
Cabañero tenía por que ser 
parque natural. 

E a expectativas provoca-
12 

ron movimientos en el go
bierno que el pre idente e 
encargó de frenar. El Estatu
to de Autonomía era un buen 
in trumento, é te le había 
de pejado el camino de un 
posible rival futuro, el enton
ce con ejero de Economía, 
Hernández Moltó. El Estatu-

B ono consideraba 
que Moltó 

era algo frívolo 
políticamente, 

el vicepresidente 
del gobierno 

podría dimitir 
para presentarse 
a las elecciones. 

to dice que para er presiden
te hay que er parlamentario 
regional. 

En aquella epoca Je ú 
Fuente dirigía al PSOE en 
Toledo e impidió que Her
nández Molió e pre entara a 
la eleccione regionale. El 
asunto podía haber e arregla
do en in tancia má altas; 

pero no había nadie e pecial
mente intere ado en ello. El 
expediente se cubrió pre en
tando al propio Jo é Bono 
por Toledo. 

Con las eleccione ganadas 
Bono volvió a formar Go
bierno y en e e momento e 
aprovechó para aislar las am
biciones de otro con ejeros. 
Al citado Rafael Martín le 
dejó fuera con ólo no acep
tar su pretensiones de ocu
par la Con ejería de Indus
tria y Turismo. Si quería que
dar e, le dijo Bono, tendría 
que er en la Con ejería de 
Pre idencia que hasta enton
ce había o tentado, con er
jería que, como e demo tró 
de pué, no había hecho las 
co as e pecialmente bien. 

Tan 010 quedaban enton
ce un consejero con carné de 
presidente, el de Indu tria y 
Turismo, Fernando Novo. 
Cumplía el requi ito de er 
parlamentario regional al ha
ber encabezado la lista de 
Guadalajara, tenía imagen y 
contaba con apoyos. Fernan
do Novo apostó fuerte bus
cando el acceso a la vicepre-
idencia del Gobierno, pero 

Jo é Bono cerró ese paso 
nombrando para el cargo a 
Jo é María Barreda, hasta 

José Bono y 
Fernando 

Novo. Al fondo 
José Mari, 

Barreda. Noro 
apostó por 18 

vicepresidencia 
que finalmente 

fue a parar 8 
Barreda. 

entonce con ejero de ultu
ra. Barreda pasaba y pa a, 
egún su antiguo colaborador 
uyo, por ser el hombre me-

nos ambicios de los cercano 
al presidente. 

De de entonces y de pué 
de los distinto congreso in
cluidos el regional que supu-
o el acce o de Jo é Bono a 

la dirección del partido, e ha 
ahondado en esa línea . 01-
tó de aparecía del Goblern? 
y e situaba al frente de la VI
ce ecretaría Regional del 
PSOE, donde poco a poco 
iba dándose cuenta de como 
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